

REPUTASI

Bupati Pangkep DR Muhammad Yusran Lalogau Gelar Peresmian Dan Serah Terima Gedung Ruang Pola Pusdam Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.REPUTASI.OR.ID

Sep 23, 2024 - 08:13



Bupati Pangkep DR Muhammad Yusran Lalogau Gelar Peresmian Dan Serah Terima Gedung Ruang Pola Pusdam Pangkep

PANGKEP - Peresmian gedung ruang pola pusat dakwah Muhammadiyah (Pusdam) Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Pangkajene dan kepulauan

di jalan Sultan Hasanuddin Kelurahan Tumampua kecamatan Pangkajene pada Sabtu 18 Rabiul Awal 1446 H/21 September 2024.

Peresmian dilakukan oleh Bupati Pangkep bersama rombongan dan jajaran yang ditandai dengan pengguntingan pita yang sekaligus dilanjutkan dengan penandatanganan berita acara serah terima gedung kepada pimpinan Muhammadiyah.

Bupati Pangkep Dr. Muhammad Yusran Lalogau, S.Pi, M.Pi didampingi Kepala Dinas PUTR Ir. A. Irwan, Camat Pangkajene Drs. Lukman Murtala dan sejumlah personil jajaran pemerintah terkait lainnya.

Pimpinan Muhammadiyah terdiri dari Ketua PDM H. A Muis, AE beserta Jajaran dan Ortom, Pimpinan wilayah Muhammadiyah (PWM) Sulawesi Selatan diwakili Wakil Ketua/Koordinator Majelis Tarjih dan Tajdid KH. Abbas Baco Miro, Lc, MA, Ketua Divisi Hisab Majelis Tarji PWM Alamsyah dan Hizbullah, Bendahara PDM Makassar sekaligus Ketua Tapak Suci provinsi H M Arief H Uddin dan jajaran serta sejumlah warga Muhammadiyah daerah ini.

Bupati Muhammad Yusran Lalogau mengucapkan selamat atas serah terima gedung baru ruang pola pusat dakwah Muhammadiyah Kab Pangkep dan memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada pihak yang telah turut berkontribusi dalam pembangunan gedung ini baik dari pengelola yayasan Muhammadiyah kab. Pangkep pengurus pemerintah setempat Dinas PUTR selaku OPD Teknis pihak-pihak yang turut di dalamnya.

"Semua telah bersatu hati untuk menciptakan bangunan gedung ruang pola yang megah dan nyaman untuk dimanfaatkan semua ini adalah bukti nyata bahwa kerjasama dan gotong royong dapat membawa perubahan positif dalam mewujudkan pembangunan yang efektif di kabupaten Pangkep," lanjutnya

Menurut MYL, serah terima ini bukan hanya sebagai simbol fisik kemajuan tetapi juga sebagai perwujudan komitmen kita terhadap peningkatan mutu pendidikan dan pembelajaran di yayasan Muhammadiyah dalam konteks ini gedung baru yang kita resmikan hari ini bukan sekedar bangunan melainkan sarana untuk mewujudkan kegiatan-kegiatan positif seperti pembelajaran pendidikan dan nilai-nilai agama.

"Mari kita bersama-sama merenung dan merefleksikan peran kita dalam menciptakan masa depan yang lebih baik melalui pendidikan dan pembelajaran nilai-nilai agama serta mengajak seluruh masyarakat untuk terus mendukung setiap inisiatif dan program yang bertujuan meningkatkan mutu pendidikan dan pembelajaran nilai-nilai agama di kabupaten Pangkep. Semoga gedung baru ini membawa keberkahan bagi kita semua," tutupnya.

Acara peresmian dan serah terima gedung tersebut dilanjutkan dengan sosialisasi majelis tarjih secara terpisah diadakan pula acara temu alumni sekolah sebagai acara penggunaan pertama gedung baru ini. Hamsa Sampo)